

名古屋地域

ニューノーマルな野営「ステイキャンプ」

名古屋西部地区 名古屋第67団 ボーイ隊長 西村 まなみ

スカウティングの歩みを止めない為に、新しい野営スタイルを導入しました。コロナ禍における配慮や工夫を紹介します。まずは、ステイキャンプです。行動範囲を限定したプログラム、キャンプ場とバスの貸し切り、スマートな移動等、一般の方と極力接触しない事で感染防止と地域社会への配慮に努めました。



次に、ソロテントを用いた班サイトの構築です。パトロールシステムを強化し、VSとRSのサポートで野営経験の浅いスカウトもテント泊が出来ました。沢山のテントが並ぶキャンプサイトは圧巻でした。

富士章を取得して

名古屋北斗地区 名古屋第30団 ローバー隊 浅井 美由紀

私は富士章を取得するために、プロジェクトとしてボーイスカウト初代総長である後藤新平の調査、そしてそれを知ってもらうための活動しました。富士章を取ろうと思ったきっかけには、同じ団の富士スカウト、富士特別野営にいた富士スカウトを見て、カッコいいなと思ったからです。プロジェクトではなかなか企画が通らず、あきらめかけていましたが、たくさんの方に協力をいただき、無事、富士章を取ることができました。



富士章を取るには大変なことも多くありますが、それをやりきること達成感もあり、富士章に挑戦してよかったと思っています。今後、協力していただいた方々に恩返しとして、次は自分が後輩スカウトの手助けをできればと考えています。